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Amanhã (27), o Hospital 
Estadual de Urgências Gover-
nador Otávio Lage de Siqueira 
(HUGO), em Goiânia, promove 
uma campanha de doação com 
clima de festa junina. A coleta será 
realizada das 7h às 18h30, com 
comidas típicas, quadrilha e carri-
nho de pipoca para os voluntários.

A iniciativa faz parte do Junho 
Vermelho, mês dedicado à cons-
cientização sobre a importância 
da doação de sangue. A expectati-
va é ampliar o número de volun-
tários, já que, no meio do ano, há 
redução nas doações e aumento 
na demanda por transfusões.

O Banco de Sangue do hospi-
tal funciona durante a semana das 
7h às 18h30 e, aos sábados, das 7h 
às 12h. Não é necessário agendar.

Entre os dias 8 e 14 de agosto, 
será realizada a primeira Semana 
de Apoio à Amamentação Indíge-
na. A ação reunirá órgãos de saú-
de e lideranças de Mato Grosso e 
também do Pará para incentivar 
o aleitamento materno em comu-
nidades tradicionais e integrar o 
tema ao Agosto Dourado.

Durante a semana, haverá 
rodas de conversa, oficinas e en-
contros com mulheres indígenas, 
parteiras e profissionais da saúde.

O lançamento será na Al-
deia Nossa Senhora de Fátima, 
da etnia Xavante, localizada na 
terra indígena São Marcos, no 
dia 8/8. A proposta busca va-
lorizar práticas culturais e pro-
mover o cuidado infantil, com 
foco na saúde das mães e bebês.

Aquidauana recebe hoje (26), 
o Pantanal Tech MS, evento foca-
do em agronegócio sustentável e 
preservação do bioma pantaneiro. 
A ação ocorre na Universidade 
Estadual de Mato Grosso do Sul 
(UEMS). A programação inclui 
palestras e oficinas. Um dos desta-
ques são as Vitrines Tecnológicas, 
com práticas voltadas à produção 
com menor impacto ambiental.

As atividades ocorrem em 
diferentes pontos do campus 
da UEMS e apresentam solu-
ções como controle biológico e 
pecuária sustentável.

Além disso, mesas temáticas 
abordam temas como inovação, 
mercado de carbono, genética 
animal e políticas públicas. As vi-
sitas vão até domingo (29).

Ação incentiva 
doação de 
sangue com 
festa junina

Semana 
debate 
amamentação 
em aldeias

Começa 
segunda edição 
do Pantanal 
Tech MS

GOIÁS MATO GROSSO M. GROSSO DO SUL

Moradores em situação de rua 
serão atendidos hoje (26) e ama-
nhã (27) em nove locais do Pa-
ranoá. A ação do governo reúne 
diversas secretarias e oferece apoio 
nas áreas de saúde, educação, mo-
radia e trabalho. Também será 
pago auxílio de R$ 600 a quem 
não pode pagar aluguel e ofertado 
abrigo e transporte dos pertences.

Após o atendimento, estru-
turas montadas nas ruas serão 
desmontadas. Os pertences serão 
levados para o destino indicado 
pelas pessoas. Caso isso não ocor-
ra, serão armazenados em galpão 
público, com retirada em até 60 
dias. Os pontos atendidos ficam 
próximos à Avenida Contorno, 
DF-001, Estrada Parque e em 
áreas comerciais do Paranoá.

Atendimento 
social será 
realizado
no Paranoá
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DF pode regularizar 
28 áreas habitacionais

A revisão do Plano Diretor 
de Ordenamento Territorial 
(Pdot) do Distrito Federal in-
clui a regularização de 28 áreas 
ocupadas irregularmente.

A medida pode beneficiar 
aproximadamente 20 mil fa-
mílias, garantindo acesso a 
serviços públicos e direitos 
urbanos. A Secretaria de De-
senvolvimento Urbano e Ha-
bitação (SEDUH) selecionou 
os locais com base em critérios 
como densidade populacional, 
consolidação das ocupações e 
viabilidade ambiental.

Segundo a Secretaria, as 
áreas, chamadas de Núcleos Ur-
banos Informais (NUIs), serão 
enquadradas em duas catego-
rias: Regularização de Interesse 
Social (Aris) e Regularização 
de Interesse Específico (Arine).

Dessas, 17 são classificadas 
como Aris, destinadas a mo-
radores de baixa renda, como 
Santa Luzia (SCIA/Estrutural) 
e Expansão Capão Comprido 
II (São Sebastião).

As outras 11 são Arine, para 

quem pode arcar com custos da 
regularização, como Ponte Alta 
(Gama) e Colônia Agrícola 26 
de Setembro (Vicente Pires).

A escolha das áreas conside-
rou o porte dos locais, proximi-
dade com zonas urbanizadas e 
riscos ambientais.

O plano também atualiza 
normas anteriores, seguindo 
a Lei Federal nº 13.465/2017 
e a Lei Complementar nº 
986/2021 do DF.

Após a aprovação do Pdot, 
serão definidos projetos especí-
ficos para cada área, incluindo 
infraestrutura e titulação de 
propriedade. O objetivo, ainda 
segundo a SEDUH, é integrar 
essas localidades ao restante da 
cidade, com serviços básicos e 
segurança jurídica para os mo-
radores. Conforme divulgado 
pela Agência Brasília, a regula-
rização depende ainda de eta-
pas como análise urbanística 
e ambiental. O processo busca 
evitar novos assentamentos ir-
regulares enquanto resolve si-
tuações já consolidadas.

CLDF e Caesb firmam 
acordo de cooperação

A Câmara Legislativa do 
Distrito Federal (CLDF) e a 
Companhia de Saneamento 
Ambiental do DF (Caesb) fir-
maram ontem (25) um acordo 
de cooperação técnica. Pelo ter-
mo, a CLDF desenvolverá pai-
néis com informações legislati-
vas de interesse da Caesb, como 
proposições sobre saneamento 
e emendas destinadas à infraes-
trutura de água e esgoto.

A companhia, por sua vez, 
cederá sistemas voltados à ges-
tão de contratos, orçamento, 
capacitação e segurança.

A parceria começou com 
o aproveitamento de servido-
res da CLDF que atuaram na 
Caesb e contribuíram com o 
desenvolvimento dessas tecno-
logias. Os códigos dos sistemas 
serão adaptados às necessidades 
da Câmara, reduzindo o tempo 
e o custo de implantação.

A parceria não prevê repas-
se de verba e tem duração de 90 
dias, podendo ser prorrogada. 
O acordo tem apoio dos distri-
tais Robério Negreiros (PSD) e 
do presidente da CLDF, Wel-
lington Luiz (MDB).

Ângelo Pignaton/Agência CLDF

Parceria prevê troca de sistemas e dados
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Começa hoje (26) e se-
guirá até domingo (29), 
Brasília recebe a primeira 
etapa do Circuito Brasilei-
ro de Vôlei de Praia – Chal-
lenger 2025.

O evento, que ocorrerá 
no estacionamento dos 
Arcos Olímpicos da Arena 
BRB Mané Garrincha, terá 
entrada gratuita e incluirá 
também um torneio sub-
21, classificatório para a 
etapa regional da Confe-
deração Brasileira de Vo-
leibol (CBV).

Além das partidas, o 
público terá acesso a uma 
estrutura de entreteni-

mento com boulevard, 
beach club, atividades 
interativas e praça de ali-
mentação.

Atletas locais, como 
Léo Vieira e as irmãs So-
lange, Ângela e Teresa, es-
tarão entre os competido-
res de mais de 15 estados.

Nesta quinta-feira (26), 
a programação começará 
com o torneio classificató-
rio, seguido das fases de 
grupos, quartas, semifi-
nais e finais, que serão no 
domingo (29).

O evento é realizado 
com apoio da Secretaria 
de Esporte e Lazer do DF.

Estão abertas até 30 de 
junho as inscrições para 
participação na audiência 
pública sobre o Plano Esta-
dual de Enfrentamento do 
Estado de Coisas Incons-
titucional nas Prisões, em 
Mato Grosso. O evento será 
no dia 9 de julho, das 8h às 
17h, com formato híbrido. 
Interessados devem preen-
cher um formulário.

O Hospital das Clínicas 
da Universidade Federal 
de Goiás (UFG) recebeu o 
Certificado de Alta Confor-
midade às Práticas de Se-
gurança do Paciente, entre-
gue pela Anvisa com apoio 
da Secretaria de Saúde. A 
unidade foi um dos quatro 
hospitais do país a alcançar 
100% de conformidade na 
avaliação nacional.

Campo Grande é finalis-
ta no Congresso Sul-ma-
to-grossense de Cidades 
Digitais e Inteligentes, 
que ocorre amanhã (27) e 
segunda (30) no Biopar-
que Pantanal. A capital foi 
reconhecida pelo projeto 
“Digitalização da Avaliação 
de Risco de Queda de Árvo-
res”, da Secretaria Munici-
pal de Meio Ambiente.

O Tribunal de Justiça do DF 
e Territórios esclarece que 
cumpre a Resolução do 
Conselho Nacional de Jus-
tiça (CNJ) na promoção por 
merecimento, contestan-
do informações contrárias 
divulgadas na imprensa. O 
tema foi discutido no Ple-
no, que seguiu o acórdão e 
o Guia de Aplicação do CNJ.

A Justiça determinou 
que o governo do Distri-
to Federal (GDF) forneça 
o canabidiol a pacientes 
com epilepsia atendidos 
pelo programa de medi-
camentos especiais. A de-
cisão ocorreu após ação 
do Ministério Público, que 
apontou falta do produto 
desde setembro de 2022.

O prefeito de Goiâ-
nia (GO), Sandro Mabel 
(União), reuniu-se ontem 
(25) com o defensor pú-
blico-geral de Goiás, Tia-
go Gregório Fernandes. 
Na ocasião, eles trataram 
de um plano de ação que 
ofereça condições para 
que as pessoas em situa-
ção de rua deixem as ruas.

A Assembleia Legislati-
va de Mato Grosso do Sul 
inaugurou ontem (25) 
uma usina solar que vai 
abastecer todo o prédio 
atual e futuras instala-
ções. Com 1.907 módulos 
fotovoltaicos e produção 
anual de 1,9 milhão de 
kWh, a iniciativa visa re-
duzir custos e avançar no 
uso de energia limpa.

A Secretaria de Planeja-
mento e Gestão de Mato 
Grosso (Seplag-MT) abriu 
200 vagas para o curso so-
bre o Sistema Integrado 
da Gestão Administrativa 
Documental, voltado a 
servidores do Executivo 
estadual. As aulas serão 
on-line, no dia 8 de julho, 
das 8h às 12h. As inscri-
ções vão até 3 de julho.

O governo de Goiás entre-
ga nesta quinta (26), em 
Campinorte, 62 cartões 
do programa Aluguel So-
cial. A iniciativa repassa 
R$ 350 por mês, durante 
18 meses, para famílias 
em situação de vulnera-
bilidade. O valor é usado 
exclusivamente para o pa-
gamento do aluguel e é 
transferido via aplicativo.

A Companhia de Teatro Nu 
Escuro traz duas sessões 
gratuitas de Dramas ao 
Cubo e Lambebeiros Con-
vidados na sexta (27), às 18h 
na Feira do Jacaré, e do-
mingo, às 18h na Feira das 
Nuvens, em Goiânia (GO). 
Ambos filmes fazem parte 
do projeto contemplado 
pela Política Aldir Blanc.

Divulgação/SEL-DF

Evento gratuito terá competições e outras atrações

DF sedia etapa nacional de 
vôlei de praia nesta semana

Professores do DF põem 
fim a greve com polêmica

Por Thamiris de Azevedo

Após 23 dias de greve, du-
rante a Assembleia de quar-
ta-feira (25), promovida pelo 
Sindicato dos professores 
do DF (Sinpro), a categoria 
decidiu encerrar a paralisa-
ção e aceitar a proposta do 
Governo do Distrito Federal 
(GDF). Segundo a Secreta-
ria de Educação, as aulas das 
escolas públicas retornam à 
normalidade hoje.

O GDF enviou uma pro-
posta na última segunda feira 
(23), após uma reunião com o 
deputado distrital Chico Vigi-
lante (PT), que se reuniu com 
o governador Ibaneis Rocha 
(MDB), em nome da bancada 
do Partido dos Trabalhadores 
do DF.

A reportagem questionou o 
Sinpro sobre a multa imposta 
pelo Tribunal de Justiça do DF 
(TJDFT) de R$ 300 mil o dia 
por cada dia de greve, que havia 

sido julgada ilegal. O Sinpro 
respondeu que ainda não há 
negociação sobre o valor da 
multa, mas que deve recorrer 
no âmbito do Judiciário.

Segundo o sindicato, o 
governo assumiu o compro-
misso de realizar o pagamen-
to integral dos grevistas dos 
dias que foram descontados. 
A reposição das aulas que não 
foram dadas se dará até o final 
de julho, ficando o recesso en-
tre semestres para a primeira 

semana de agosto.
O GDF enviará a CLDF 

um projeto de lei que dobra os 
percentuais de titulação na pro-
gressão horizontal para o ma-
gistério: 10% para especialistas, 
20% para mestres e 30% para 
doutores. 

O acordo prevê pelo menos 
3 mil nomeações até dezembro 
de 2025, prorrogação do con-
curso vigente até julho de 2026 
e novo certame com edital no 
primeiro semestre de 2026. 

Também garante atestado 
para acompanhamento de côn-
juge ou dependente por servi-
dores temporários, pagamento 
integral dos dias descontados e 
criação de mesa permanente de 
negociação sobre a carreira.

Nas redes

Por outro lado, nas redes so-
ciais do Sinpro, há centenas de 
críticas de educadores alegando 
que a votação foi forjada e que a 
maioria dos grevistas não votou 
pelo fim da greve.

Ao Correio da Manhã, o 
diretor do sindicato, Samuel 
Fernandes, declara que, apesar 
de acirrada a votação, ficou cla-
ro posicionamento da maioria, 
que é colhida “no olho” na as-
sembleia.

Calendário das escolas públicas retomam hoje
Gabriel Magno/Sinpro

Maioria na assembleia foi colhida “no olho”, diz sindicato


